

CONECTIVIDAD AÉREA

Puebla gestiona vuelos a EU y Canadá

El gobierno estatal también busca atraer más turismo de Europa y otros estados del país

Miguel Hernández
EL ECONOMISTA

Puebla, Pue. EL GOBIERNO de Puebla busca concretar vuelos directos a Nueva York y Texas, Estados Unidos, así como a Canadá para el 2015, luego de que un estudio de factibilidad demostró que se tiene mercado potencial.

El subsecretario de Desarrollo Turístico y Capacitación de la Secretaría de Turismo local, Irving Mayett Muciño, comentó que la dependencia realiza un mapeo constante para identificar cuáles son los destinos más atractivos para el sector aéreo.

Sin embargo, destacó que corresponde a la Secretaría de Transportes llevar a cabo las gestiones para concretar nuevos vuelos.

El funcionario comentó que, de acuerdo con los resultados obtenidos,

en el caso de Estados Unidos la dinámica obedece a la gran cantidad de migrantes de Puebla, principalmente de la ciudad neoyorquina, quienes en época de primavera y periodos largos de vacaciones aprovechan para visitar a sus familiares en el estado o viajan a ese destino.

Con respecto a Canadá, destacó que el turismo va en ascenso, pues tres de cada 10 extranjeros son de ese país, una tendencia que se ha mantenido en los últimos dos años, por lo cual —acotó— es viable tener una ruta directa.

OTRAS RUTAS

En lo que corresponde a la cancelación del vuelo Puebla-Guadalajara por parte de Volaris, desde julio pasado, Mayett Muciño reconoció que no se ha podido reactivar ni tampoco encontrar otra **aerolínea** que lo cubra.

“No es un tema de nosotros, sino de la **aerolínea**, pero estamos confiados en que se recupere, pues fue uno de los vuelos que en nuestro mapeo ha resultado más factible”, indicó.

Respecto al viejo continente, comentó que se ha detectado que la mayor afluencia turística proviene de Italia, España, Rusia, Alemania y del Este de Europa, por lo que las secretarías de Turismo y Transporte prevén incrementar los recursos para realizar promoción en esas regiones.

El **Aeropuerto** Internacional de Puebla tiene vuelos a Cancún, Monterrey, Tijuana, Houston y Dallas.

En el 2013, la terminal movilizó a 292,152 pasajeros, de los cuales 19,819 fueron extranjeros; es decir, 6.7 por ciento.

miguel.hernandez@eleconomista.mx



Texas y Nueva York son los destinos de Estados Unidos que buscan conectar con el aeropuerto poblano. FOTO ARCHIVO: CUARTOSCURO

